Pressemitteilung

Grenzüberschreitender Aktionstag der Umweltinitiativgruppen "Rhein-i-Gang" am 22. Januar



Am Samstag, 22 Januar, dem Jahrestag des Aachener Vertrags der "Deutsch-französischen Freundschaft" findet bei der NGO "Octop´us" in Straßburg ein weiterer Aktionstag für Umweltschutz statt, an dem sich die drei Kehler Initiativgruppen "Sauberes und buntes Kehl" (SuBKehl), die "Bürgerinitiative Umweltschutz Kehl" und die Genossenschaft "Das Lolo" beteiligen. Im Mittelpunkt des vom deutsch-französischen Bürgerfonds geförderten Aktionstages stehen die "Low-tech"-Methoden zur Säuberung von Umweltverschmutzungen auf beiden Seiten des Rheins.

Beginnend um 11 Uhr findet in den Straßburger "Ateliers éclairés", 4 rue de la coopérative (früheres COOP-Gelände), ein "ökologischer" Brunch durch Mitarbeiter von "Das Lolo" statt. Am Nachmittag stellen

die Initiativgruppen ab 14 Uhr ihre Aktivitäten vor, thematisch begleitet in den Werkstätten durch verschiedene workshops über Mülltrennung und Müllvermeidung. Eine Live-Vorführung demonstriert den Einsatz von Haaren gegen Ölverschmutzung in Gewässern. Von 17 bis 19 Uhr bildet ein Beisammensein und Informationsaustausch über "Mobilität innerhalb von Europa" den Abschluss. Dabei wird auch das europäische Austausch-, Ausbildungs- und Studienprogramm "ERASMUS" des Deutschfranzösischen Jugendwerks vorgestellt.

Interessenten von deutscher Seite sind willkommen, benötigen jedoch entsprechend den aktuellen Corona-Bestimmungen in Frankreich laut 3G-Regeln den Nachweis mit QR-Code für vollständigen Impfschutz oder einen negativen Antigen-Schnelltest. Parkplätze auf dem COOP-Gelände sind vorhanden.

i. A. Karl O.Roth für die Initiativgruppen "Sauberes und buntes Kehl" (SuBKehl), "Bürgerinitiative Umweltschutz Kehl", Genossenschaft "Das LoLo"













